





Schüler STARTEN WIEDER DURCH

Rad Ag and um die Welt, lief in Deutschland der Nachwuchs zugunsten anderer Kinder. Jetzt kommt die Aktion "Kinder laufen für Kinder" auch nach Österreich.

inder laufen für Kinder" sind Spendenläufe, die seit 2005 in Deutschland bundesweit organisiert werden. Dabei können sich Kinder im Alter zwischen 6-14 Jahren auf spielerische bzw. sportliche Weise sozial engagieren. Laufen für einen guten Zweck ist eine erfolgreiche Schulaktion zur Förderung von mehr Bewegung und besserer Ernährung der Schüler/innen sowie zur Steigerung des sozialen Engagements.

Soziales Engagement

Die erlaufenen Spenden dieser Aktion kommen den SOS-Kinderdörfern zu Gute (Gelder werden zu 100 % an SOS-Kinderdörfer abgeführt). Die Schulen können dabei zwischen Hilfsprojekten in Deutschland und Entwicklungsländern auswählen. Die Inhalte der Hilfsprojekte werden in den Schulunterricht integriert.

Bewegung und Ernährung

Neben der Spendenaktion läuft zugleich eine Aufklärungskampagne "Fit und gesund durch Bewegung und Ernährung" an den Schulen. Hier erhalten Lehrer und Schüler umfangreiches Aufklärungsmaterial und können sich mit dem AK-TIVPASS auch nach den Aktionsläufen weiterhin sportlich engagieren. Mit dem AKTIVPASS notieren Kinder über 12 Wochen ihre Zeit, bei der sie in der Schule, Familie und im Verein sportlich aktiv waren. Als Dankeschön gibt es eine Urkunde und eine Laufbotschafter-Button.

Integration

Bei "Kinder laufen für Kinder" wird in Deutschland Integration groß geschrieben. So werden behinderte Kinder, Kinder aus Randgruppen, beispielsweise von Kinderarmut betroffene Kinder oder Kinder aus Flüchtlingsunterkünften bei den öffentlichen Benefizläufen einbezogen.

Erste Informationen können über die Redaktion unter sportmedia@echo.at einegholt werden.

